

Herrn Herrst Ulrich
Präsident der Zürcher Kunstgesellschaft
Zürich.

Hochgeachteter Herr,

Meine Ausstellung, die am
19. März geschlossen wurde, hat einen für
mich in jeder Beziehung günstigen
Verlauf genommen. Ich verdanke, dass
mir wichtiger Erfolg den vorzüglichen
Verhältnissen von Ort, Raum und
Zeitpunkt, unter denen ich zum
ersten Male mit meinen Arbeiten
vor die Öffentlichkeit treten durfte.

Gestatten Sie mir deshalb,
Ihnen, hochgeachteter Herr, sowie der Zürcher
Kunstgesellschaft hiermit meinen
herzlichsten Dank abzustatten.

Mit vorzüglichster Hochachtung

München, 22. März 1916.

Anton Wyrtenkale.